

Literaturabend im Zeichen der Katzen

Großes Geschnurre in der Stadtbibliothek Waidhofen

Ihr Buch „Katzenleben – ein neues Kapitel“ präsentierte die Waldviertler Autorin **Gabriele Bauer** in der Stadtbücherei Waidhofen an der Thaya. **Paul Richter**, Vizeobmann des Literaturzirkels Kautzen, lieh bei der Lesung seine Stimme dem Kater im Werk. Kommunikations-Designerin **Nina-Maria Schreiber** war von

dem stimmungsvollen Abend ebenso begeistert wie Stadträtin **Melitta Biedermann** und **Christian Mayer**, Versicherungsexperte aus Gmünd. Die Leiterin der Stadtbücherei, **Irmgard Trimmel**, zeigte sich sehr zufrieden: „Schon vor der Lesung wurde in unserem Haus mit viel Herz über Literatur diskutiert.“



Autoren Gabriele Bauer präsentierte ein neues Kapitel